

El martes 29 se designa al nuevo ombudsman capitalino  
Raúl Llanos y Rocío González

Los integrantes de la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal acordaron ayer que será el próximo martes 29 cuando se designe al nuevo ombudsman capitalino. Para ello, los legisladores del PRD aprobaron la ruta crítica a seguir, que se inicia el próximo jueves, cuando entrevisten a los 24 candidatos inscritos para la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos de esta ciudad, y termina el sábado; el lunes se elaboraría y discutiría el dictamen correspondiente, para que un día después se lleve al pleno para su votación final.

[http://www.jornada.unam.mx/2009/09/22/index.php?section=capital  
&article=038n3cap](http://www.jornada.unam.mx/2009/09/22/index.php?section=capital&article=038n3cap)